

#landlebenrockt

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Kinder und Jugendliche,

für kommenden

Samstag, 31. Oktober 2020 war der **1. Freiwilligen-Mitmach-Tag**
der **Nationalparkverbandsgemeinde Herrstein-Rhaunen**



geplant.

Leider müssen wir den Freiwilligen-Mitmach-Tag **verschieben**.

Die aktuelle Lage lässt es nicht zu, dass wir zusammenkommen und gemeinsam bei der Umsetzung einzelner Herzensprojekte unterstützen. Das Ziel des Freiwilligen-Mitmach-Tages ist es, gemeinschaftlich etwas zu schaffen. Hierfür ist momentan nicht der richtige Zeitpunkt. Aktuell heißt es Abstand halten.

Jetzt kommt es auf jeden einzelnen an, um diesem Virus Einhalt zu bieten.

Die Einhaltung der „AHA-L-Regel“ ist wichtig, zum Schutz von uns allen. Ebenso wichtig ist es, gemeinsame Feiern auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.

Ich möchte mich bei allen bereits angemeldeten Helferinnen und Helfern bedanken. Ganz besonders möchte ich mich jedoch bei den einzelnen Projektleiterinnen und Projektleitern sowie deren Teams bedanken, die mit ganz viel Herzblut und einem großen Zeitaufwand die Projekte vorbereitet haben.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Wir werden den Freiwilligen-Mitmach-Tag im nächsten Jahr nachholen!

Ich danke Ihnen allen für Ihr umsichtiges Verhalten in diesen nicht einfachen Zeiten.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich auf.

Herzlichst

Uwe Weber
Bürgermeister der Nationalparkverbandsgemeinde
Herrstein-Rhaunen

